

## Sin solucionar irregularidades, quitan sellos de suspensión en Izazaga 89

**ALEJANDRO CRUZ Y  
ELBA MÓNICA BRAVO**

El retiro de los sellos de suspensión de actividades en la Plaza Izazaga 89 se realizó sin que se subsanaran las irregularidades del inmueble en materia de desarrollo urbano, admitió la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, quien aclaró que se trabaja para que los propietarios del edificio cumplan con la normatividad.

En conferencia de prensa, dijo que se tomó esa determinación “para no afectar el nivel de trabajo en estos momentos”, en que hay más comercio, pero eso no implica que deje de combatirse el contrabando en el Centro Histórico, aunque no precisó qué ocurrirá con el inmueble y los comerciantes.

“Sigue el tema de entregar lo que se requiere para cumplir lo establecido por las normas y en eso los dueños están trabajando”, dijo la funcionaria en referencia a que el edificio carece la licencia de fusión de predios al encontrarse en un área de conservación patrimonial.

Asimismo, señaló que una de las prioridades de su administración es el reordenamiento del comercio informal en el primer cuadro de la capital, pero llevará tiempo “porque se busca llegar a acuerdos que sean duraderos y no sólo llamadas de petate, que duran lo que una festividad navideña”.

Mientras, la plaza permanece cerrada, a pesar de que personal del Instituto de Verificación Administrativa retiró los sellos; además, ayer se colocaron en el acceso del estacionamiento, en la avenida José María Izazaga, y en una de las cortinas de la calle Nezahualcóyotl dos nuevas cartulinas con la leyenda: “Por indicación de los dueños, cerrado temporalmente”, que se suman a los letreros con avisos semejantes puestos desde el 30 de noviembre.

Ayer se reanudó el ingreso de comerciantes y *diablos* para retirar la mercancía que permanece en algunos de los mil 600 locales.

Vendedores entrevistados afuera de la plaza, que ya no cuenta con el resguardo de efectivos de la Se-

cretaría de Seguridad Ciudadana, dieron perdida la venta navideña, pues prevén seguir con el retiro de la mercancía la siguiente semana.

Señalaron que resulta complicado volver a la actividad comercial en el inmueble porque algunos de los locatarios retiraron la mercancía; sin embargo, indicaron que esperan mantener diálogo con los representantes de los dueños del edificio y de la administración, así como del gobierno capitalino, con el objetivo de que puedan volver a trabajar en ese lugar.

